
 

 

 

みなさんこんにちは、５月も中旬になりました。新緑が目にまぶしいすばらし

い季節でありますが、いかがお過ごしでしょうか。 

関西３県で協力して来年の主要国首脳会議サミットの開催を働きかけてき

ましたが、首脳会議は残念ながら北海道の洞爺湖町で開催されることになり

ました。これは９．１１以来テロ対策に非常に重点を置かれた対応が世界各

地でのサミットで行われておりますので、その流れに沿ったものとはいえもう

少し早くそのような基準を明確にしてもらえれば良かったなとこんな思いがし

ております。 

しかし、外相会議は京都で、財務相会議は大阪で、そして本県神戸市では

環境大臣会合が開催されることになりました。もともとサミットの主要なテーマ

が「地球温暖化対策」あるいは「ポスト京都議定書の枠組み」だと考えられて

おりましたので、環境大臣会合は大変重要な会合になるのではないかと考え

ています。 

本県は、コウノトリの野生復帰やあるいは土砂採取跡地を再生した淡路夢

舞台や尼崎２１世紀の森の整備などをすすめてきておりますので、このよう

な自然の再生を本県らしい環境会議の一つの場としてすすめていきたいと考

えています。また、主要国８カ国に加えて中国、インド、ブラジル、南アフリカ、

メキシコも加わりますし、国連機関も加わりますし、併せて環境ＮＧＯが多数

参加される予定でありますので、この会議を契機として環境兵庫、自然再生

創造への取り組み兵庫を世界にアピールしていきたいと考えています。よろ

しくご支援下さい。 
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